

Canciller de Cuba agradece participación en conferencia agrícola



V Conferencia Agrícola Cuba-EEUU

La Habana, 14 mayo (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció hoy a través de su cuenta oficial en X, a la Coalición Agrícola (Focus Cuba), empresarios y funcionarios de diversas entidades por su participación en la V Conferencia Agrícola Cuba-EEUU en esta capital.

Nos recuerdan la importancia de avanzar y superar el absurdo y la crueldad de las prohibiciones del bloqueo recrudescido que castiga a ambos pueblos, escribió el canciller cubano en la red social.

La V Conferencia Agrícola Estados Unidos – Cuba comenzó este lunes, en el capitalino Hotel Nacional, para identificar potenciales negocios agrícolas, que contribuyan a la provisión de alimentos y la seguridad nutricional. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354681-canciller-de-cuba-agradece-participacion-en-conferencia-agricola>



Radio Habana Cuba